

# *Le chef de la diplomatie cubaine dialogue avec des religieux étasuniens*

---



La Havane, 25 août (RHC)- Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, a reçu une représentation du Conseil National des Églises du Christ des États-Unis qui a terminé une visite à Cuba.

La délégation, conduite par le révérend Jim Winkler, se trouvait à La Havane depuis mercredi dernier et elle a participé, aux côtés de ses homologues cubains, aux célébrations à l'occasion du 70e anniversaire du Conseil Mondial des Églises.

Au cours de l'entretien, qui a eu lieu au siège du ministère cubain des Affaires étrangères, les deux parties ont évoqué les efforts qu'a toujours déployés le Conseil National des Églises du Christ des États-Unis en faveur de la levée du blocus économique, financier et commercial que les États-Unis font subir à notre pays depuis presque 60 ans.

Les participants à l'entretien ont également abordé le travail des religieux étasuniens en faveur de la normalisation des relations entre les États-Unis et Cuba ainsi que le recul dans les liens bilatéraux et d'autres thèmes de l'actualité internationale.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/169953-le-chef-de-la-diplomatie-cubaine-dialogue-avec-des-religieux-etasuniens>



**Radio Habana Cuba**